

## **PODER EJECUTIVO DESIGNA A JOSÉ MANTILLA CASTILLO COMO PRESIDENTE DEL DIRECTORIO DE PERUPETRO**

- **Posee más de 30 años de experiencia en el sector hidrocarburos.**

El Poder Ejecutivo designó a José Mantilla Castillo como presidente del Directorio de PERUPETRO S.A. mediante Resolución Suprema N° 013-2024-EM, publicada hoy en el diario El Peruano.

Mantilla Castillo es administrador de empresas con más de 30 años de experiencia en la industria de gas y petróleo. Ha laborado en el sector privado y público gerenciando equipos comerciales y de operaciones, desarrollo de negocios, estrategia y gestión de la calidad en empresas nacionales y transnacionales del sector hidrocarburos.

Además, posee un MBA en Emprendimiento e Innovación, así como especialización en eficiencia energética, gestión de proyectos, planeamiento estratégico y liderazgo de equipos multidisciplinarios.

Es miembro de Woman in Energy, catedrático de la Escuela de Postgrado de la Universidad de Lima y en los programas in house de FRIESAN. También profesor universitario en la Universidad San Ignacio de Loyola.

PERUPETRO S.A. es una empresa estatal de derecho privado que tiene a su cargo la administración de los recursos de hidrocarburos para su aprovechamiento sostenible en beneficio del país.

Lima, 20 de setiembre del 2024  
**PERUPETRO S.A.**